

Communiqué de presse
Paris, le 7 décembre 2023**Le Resah et l'ARTLH annoncent la signature d'un partenariat pour renforcer la prise en compte du volet logistique dans la recherche de performance globale des achats et de la supply chain**

A l'occasion de 12^e journées Achat et Logistique organisée par le Resah, Dominique LEGOUGE, directeur général du Resah et Lionel WACK, président de l'ARTLH, ont officialisé leur association en signant une convention de partenariat inédite.

L'ARTLH et le Resah, deux acteurs de référence en logistique à l'hôpital, travailleront de concert pour proposer à leurs adhérents respectifs un accompagnement répondant à leur besoin et visant à améliorer et accompagner la transformation de leurs fonctions logistique et transport.

Leurs actions communes seront programmées en fonction des opportunités présentées par l'actualité et consisteront notamment à :

- Participer en tant qu'experts à des travaux ou groupes de travail (au niveau national ou en région), à des formations ou à la réalisation de supports d'information.
- Organiser des événements régionaux et nationaux afin de promouvoir l'importance et le caractère stratégique de la fonction logistique et renforcer l'attractivité des métiers qui lui sont liés
- Se faire le relais des actualités, événements et travaux respectifs.

Côté Resah, ce nouvel axe de travail sera animé et coordonné par le pôle management de solutions et la direction de la performance et de la logistique.

Ce nouveau partenariat vient renforcer la volonté du Resah d'accroître la valeur ajoutée de son offre pour accompagner la transformation de la fonction logistique hospitalière, dans le cadre de sa stratégie Horizon 2027, :

- A travers son centre de ressources et d'expertise, notamment avec le lancement en décembre 2023 d'un groupe d'étude et de benchmarking sur l'optimisation et la sécurisation de l'approvisionnement en produits de santé des pharmacies à usage intérieur, parrainé par Lionel WACK (ARTLH) et présidé par Renaud Cateland (AGEPS)
- A travers sa centrale d'achat avec le déploiement d'une offre d'équipements et solutions logistiques (gestion des entrepôts, systèmes de transports automatiques, automates de pharmacie, équipements de bloc, exosquelettes, etc.)

À propos de l'ARTLH

L'Association nationale des Responsables des Transports et de la Logistique à l'Hôpital a été créée à Nancy en 1986 par des responsables transports souhaitant développer un réseau d'échanges autour de leurs pratiques. Aujourd'hui, l'ARTLH rassemble les responsables des transports mais aussi ceux de la logistique à l'hôpital.

Réseau d'échanges et de réflexion, carrefour de compétences, organisme de formation, l'ARTLH développe ses missions et son expertise dans de nombreux secteurs d'activité en lien avec les transports et la logistique à l'hôpital : la prise en charge et le transport des patients ; la régulation de flux ; la collecte, le conditionnement, le tri, le stockage, le transport, la livraison et la distribution de biens ; la gestion et la maintenance de parc ; les métiers de la fonction transport et les achats. L'ARTLH a pour objectifs de promouvoir la fonction transport et les métiers associés, de développer un réseau de savoirs et de savoir-faire, d'améliorer les organisations et la qualité des prestations transport et logistique, d'anticiper les évolutions, de préparer et accompagner les changements et de développer les compétences en matière de logistique et de transport à l'hôpital.

À propos du Resah

Groupement d'intérêt public, **le Resah** a pour objectif d'appuyer la mutualisation et la professionnalisation des achats des secteurs sanitaire, médico-social et social. Collaborant avec 2600 entités et plus de 1000 fournisseurs, il est aujourd'hui l'un des acteurs majeurs du secteur avec 2,5 milliards d'euros d'achats mutualisés en 2023 et un volume de gains sur achats de 122 millions d'euros en 2022. Premier acteur public du secteur de la santé à avoir été labellisé Relations Fournisseurs et Achats Responsables, la centrale d'achat du Resah, avec ses onze filières et son centre de l'innovation par les achats, répond à l'ensemble des besoins achat des établissements publics et privés non lucratifs des secteurs sanitaire, social et médico-social. Son centre de ressources et d'expertise propose une offre complète visant à développer la professionnalisation des fonctions achat et logistique via ses activités de conseil, formation, édition, digitalisation, et échanges internationaux.

Contact presse

Sandrine Bourg
Directrice de la communication
s.bourg@resah.fr